

Study Abroad Newsletter

Aug.2024



こんにちは！暑すぎる毎日が続いておりますが、いかがお過ごしでしょうか。

今年の夏休みもたくさんの生徒様が海外へ向け飛び立ちました。ILS人気No.1のホームステイプログラムとしてこれまで度々ご紹介してきた、オーストラリア・ケアンズホームステイ研修には5名の中高生にご参加いただきました。ご留学中は、ホストファミリーや他の留学生との異文化交流、オーストラリアの文化体験など日本ではできない経験をしました。「また来年も参加したい！」という声上がるほど、満足度の高いプログラムです。今月のニュースレターでは、現地での様子をお届けします！

関空出発

ご家族の見送りを受け、ドキドキとワクワクが入り混じった表情でご出発された皆さん。ケアンズまでは直行便で約7時間のフライトです。

ケアンズ到着

ケアンズ空港に到着すると、学校のスタッフがお出迎え。専用バスで学校に向かいます。学校ではオリエンテーションに参加しました。学校スタッフの皆さんは親切でとてもフレンドリー♪

ホストファミリーとステイ先へ

皆さん待ちに待ったホストファミリーとのご対面！オリエンテーションが終わったところ、ホストファミリーが学校へお迎えに来てくれます。ホストファミリーの皆さんは留学生の受け入れ経験が豊富で異文化交流に興味のある方達です。「話すスピードが速い！！」「日本の学校で習う英語と日常生活で使う英語は違うぞ！」など、皆さんそれぞれの発見がありました。



★ アクティビティ

平日の午前中はアクティビティに参加します。この日は動物園を訪問しました。オーストラリアの固有種やカラフルな鳥など日本ではなかなか見るのできない動物とのふれあいを楽しみました。また、プログラム中には終日遠足に出かける日もあります。終日遠足では世界遺産に登録されているキュランダ熱帯雨林自然公園やグレードバリアリーフの島を訪れます。



ランチタイム

ホストファミリーが毎日ランチボックスを作ってくれます。家庭により、ランチボックスの中身は様々。カラフルなお菓子がたくさん入ったランチボックスに大喜びの生徒さんもいらっしゃいました♪みんな仲良く英語でおしゃべりしながら食べるランチは格別ですね。



★ 英語レッスン

午後はクラスに分かれて英語レッスンを受けます。オーストラリアについて学んだり、文法、発音の練習、ジェスチャーゲームをしたりなど楽しく英語を学びます。「日本の授業とは異なる会話中心のレッスンが新鮮で刺激的だった」「始めは先生の話すスピードが速くて聞き取れなかったけど、だんだん慣れていった」という感想も見受けられました。



★ 卒業式

共に学んだ仲間と感動の卒業式。卒業式ではひとりひとりに修了証書が手渡されます。一生の思い出となることでしょう！



このケアンズホームステイプログラムの特徴としては、内面の成長が期待できること。参加された生徒様の多くが、帰国後に「英語学習への意欲が上がった」「家族との生活に感謝できるようになった」と前向きな感想を述べていらっしゃいます。数週間親元を離れ、初めての英語環境での生活！不便に感じるがあっても自分で解決する体験は、今後の人生において大変貴重なものとなるでしょう！

次回のケアンズホームステイ研修は、春休み期間（2025年3月）を予定しております。ご興味のある方はお早めにお問合せ下さい！



留学のお問い合わせは、ILS公式LINEを
利用してお気軽にご連絡ください！

